

26 Mar 2024 -14:00

La Régie des Bâtiments débute de nombreux travaux dans la prison d'Andenne !

En mars 2024, la Régie des Bâtiments a débuté les travaux de rénovation des 48 douches cellulaires à la prison d'Andenne, y compris le remplacement des chaudières, de la régulation et des alimentations d'eau chaude et d'eau froide.

Elle vient également de publier un marché public pour l'installation de 468 nouveaux caillebotis aux fenêtres des cellules : remplacement des 324 caillebotis existants et placement de 144 autres sur celles encore dépourvues de caillebotis. Les travaux devraient débiter au second semestre 2024.

En avril 2024, elle débutera la construction d'un nouvel hangar de stockage d'une surface de 126m², alors qu'en mai 2024, elle installera quelque 1060 panneaux photovoltaïques sur la toiture de la prison pour une puissance de 572kWc et une production estimée de 453.913kWh.

Au second semestre 2024, elle prévoit encore la mise en place d'un nouveau filet de sécurité anti-largage et le remplacement des chambres froides de la cuisine.

Pour 2025, la Régie des Bâtiments a déjà planifié le remplacement de certaines corniches et la rénovation de la toiture de l'atelier, alors que d'autres projets sont à l'étude comme le remplacement de la centrale incendie ou la séparation des préaux.

|| La rénovation et l'amélioration des infrastructures des prisons belges sont une priorité essentielle pour le gouvernement, démontrant son engagement continu envers la sécurité et le bien-être du personnel et des détenus ainsi que le bon fonctionnement du système pénitentiaire. Les travaux entrepris par la Régie des Bâtiments témoignent de notre volonté de renforcer la sécurité et moderniser les installations carcérales, offrant ainsi un environnement plus sûr et plus adapté. Nous en avons la preuve, ici, avec la prison de Andenne. De la rénovation des douches cellulaires au remplacement des filets de sécurité et caillebotis, ainsi qu'à l'installation de panneaux photovoltaïques, chaque étape reflète notre engagement envers une gestion efficace et humaine des prisons. Je suis véritablement reconnaissant du travail acharné de tous les professionnels impliqués, du personnel et des équipes de la Régie des Bâtiments, dont les efforts contribuent à ces améliorations significatives. Je suis déterminé à poursuivre cette dynamique de progrès, avec des projets ||
futurs déjà planifiés pour améliorer nos prisons.

secrétaire d'État en charge de la Régie des Bâtiments

Fiche technique

Réfection douches

Durée des travaux : mars 2024 - septembre 2024

Coût des travaux : environ 1,2 million € TVAC

Entrepreneur : Conforty

Construction hangar de stockage

Moment des travaux : avril 2024 - mai 2024

Durée des travaux : 30 jours ouvrables

Coût des travaux : environ 265 000 € TVAC

Entrepreneur : CREER, RENOVER, CONSTRUIRE

Installation panneaux photovoltaïques

Moment des travaux : mai 2024

Coût des travaux : environ 650 000 € TVAC

Entrepreneur : ENBRO (sous-traitants de la VEB)

Remplacement caillebotis - fenêtres cellules

Moment des travaux : second semestre 2024

Entrepreneur : pas encore attribué

Nouveau filet de sécurité

Moment des travaux : second trimestre 2024

Durée des travaux : 20 Jours ouvrables

Coût des travaux : environ 140 000 € TVAC

Entrepreneur : Entreprise Guisse et Fils

Remplacement toiture atelier

Moment des travaux : 2025

Entrepreneur : pas encore attribué - le marché sera lancé en 2024

Régie des Bâtiments
Avenue de la Toison d'Or 87 boîte 2
1060 Bruxelles
Belgique
+32 2 541 65 11
<http://www.buildingsagency.be>

Nele Heerwegh (NL) -Johan Vanderborght
(FR)
+32 (0)470 13 10 74
+32 (0)479 63 14 16
press@buildingsagency.be